

Se conformó la Comisión Barrial del 25 de Mayo, San Jorge y Tornado

Escrito por

Viernes, 22 de Junio de 2012 10:23 - Actualizado Viernes, 22 de Junio de 2012 13:47



La Municipalidad de Apóstoles a través de la gestión del Intendente Mario Viale comenzó a realizar un trabajo organizativo en los barrios con el armado de las comisiones barriales.

En la campaña electoral se había comprometido a trabajar de esta forma. Algunos de los barrios visitados por el Intendente fueron Estación, Lomas del Mirador, Itatí, etc.

En Apóstoles hay detectados 43 barrios, de alguna manera los más cercanos ya se fueron juntando, por ello desde el municipio recomiendan hacer una sola comisión.

La carta orgánica de Apóstoles propuesta en el 2010, incluye la posibilidad de realizar el presupuesto participativo, esta es una de las razones por la que se convoca a los barrios, por ahora se busca ir conociendo las problemáticas de los mismos.

El 26 de abril fue el turno de los vecinos de los barrios 25 de mayo, San Jorge y el Tornado que se juntaron en el salón Chepoyá, y comentaron acerca de la realidad de los mismos, al Intendente, Mario Viale, la secretaria de Gobierno, Cristina Merenda, la secretaria de Desarrollo Social, Raquel Ponce y la Directora de Ambiente, Aniela Zubrzycki.

En principio plantearon solidaridad con el asentamiento Chesny. Realizaron un pedido para que puedan tener acceso al servicio de agua potable. Desde el municipio explicaron que para

Se conformó la Comisión Barrial del 25 de Mayo, San Jorge y Tornado

Escrito por

Viernes, 22 de Junio de 2012 10:23 - Actualizado Viernes, 22 de Junio de 2012 13:47

brindarles servicios, el terreno tiene que ser de la municipalidad y el terreno donde se ubica el Chesny está en remate, aunque se están haciendo averiguaciones para ver si se puede adquirir.

También mostraron preocupación por los chicos de la calle de 8,9 y 10 años que se encuentran en estado de vulnerabilidad, y si el municipio puede encontrar alguna forma de ayuda o control, por ejemplo de los planes sociales para que efectivamente la gente mande a los hijos a la escuela.

Con respecto a la inseguridad se refirieron a que los jóvenes y adolescente que ocasionan robos en el barrio. Requirieron mayor presencia policial por que el problema de la inseguridad es grave, y también quieren acceder a un listado de todo el personal policial. Propusieron que se haga una línea municipal para llamar por distintas emergencias. Otra de las propuestas es que pongan con la boleta inmobiliaria los números de la policía. Aunque dicen haber sufrido muchos robos, en los dos últimos meses, los mismos disminuyeron, aunque detectaron más casos de vandalismo.

Hablaron respecto al tema de limpieza del barrio, podas, descacharrizado y basura. Algunos vecinos clasifican mal la basura o sacan sin respetar los días.

La conformación de la Comisión se llevó a cabo y quedo de esta manera:

Presidente: Ricardo Cámara.

Vicepresidente: Alipio Díaz.

Vicepresidente segundo: Fernando Fonseca.

Secretario: Juan Manuel Ortiz.

Se conformó la Comisión Barrial del 25 de Mayo, San Jorge y Tornado

Escrito por

Viernes, 22 de Junio de 2012 10:23 - Actualizado Viernes, 22 de Junio de 2012 13:47

Pro-secretaria: Sra. Natalia Gonzales.

Tesorera: Sra. Ester Olima de Páez.

Pro-tesorero: Sr. Benigno Amarilla.

Vocal 1: Claudio Degui.

Vocal 2: María T.B. de Kronowski.

Vocal 3: Olga Susana Díaz.

Vocal 4: Marcelo Gabriel Starek.

Vocal 5 Zulma J. De Larrosa. Vocal 6: Cesar Rodríguez.

Revisores de cuenta: Jorge Medina. Héctor Vanzini.

{phocagallery view=category|categoryid=426|limitstart=0|limitcount=0}